

Ausstellungseröffnung

Dichterleben im Mittelalter Hugo von Montfort

am 15. Juni 2019

um 19.30 Uhr

im Kreuzgang der Stadtpfarre Frohnleiten

Untermauert von mittelalterlichen Darbietungen heimischer Musiker wird Herr Univ.-Prof. Dr. Wernfried Hofmeister (Universität Graz) am 15. Juni 2019 um 19.30 Uhr die Hugo von Montfort-Dauerausstellung als einen Teil seiner erfolgreichen *Dichterleben*-Ausstellung im Steiermärkischen Landesarchiv der Öffentlichkeit übergeben. Diese Präsentation zum literarischen und historischen



Fresko von Edwin Eder 1954
am Frohnleitener Tabor

Leben des Grafen Hugo von Montfort, der bekanntlich um 1400 auf der Pfannburg bei Frohnleiten seine zweite Heimat gefunden hatte, macht zugleich auf die Frohnleitener Erstaufführung des Oratoriums „Paradiesreise“ von Prof. Dr. Franz Zebinger am 16.6.2019 zu Ehren dieses berühmten Montforters aufmerksam. Ferner möchte die Ausstellung Frohnleiten mit dem (2012 von Wernfried Hofmeister



Nachzeichnung von Hugo
von Montfort aus der
Pfannberger Marienkrönung
durch Ylva Schwinghammer

errichteten) Literaturpfad zu Hugos von Montfort „Paradiesrede“-Dichtung in Bruck an der Mur verbinden, wo sich in der Minoritenkirche Hugos Grablege befindet und wo 2017 im Stadtsaal die viel beachtete Uraufführung der „Paradiesreise“ stattgefunden hatte.



Sparkling Science
Wissenschaft ruft Schule
Schule ruft Wissenschaft

Steil.Lit.Ma.
Steierische Literaturpfade des Mittelalters

